

El próximo 2 de abril, en Villa Clara, tierra del Guerrillero Heroico, una nutrida representación de jóvenes jueces del Sistema de Tribunales, incluyendo una delegación de Camagüey, sostendrá un encuentro con el presidente del Tribunal Supremo Popular, otros directivos de dicha institución y representantes de las organizaciones juveniles del país, como expresión de una de las principales aspiraciones del Che, cuando sentenció: «(...) y así debe estar siempre nuestra juventud: libre, discutiendo, intercambiando ideas, preocupada por lo que pasa a su alrededor, abierta a las nuevas técnicas, recibiendo de todo el mundo lo que nos pueda dar»

En este 2022 los órganos judiciales tienen retos por delante. La implementación de las nuevas leyes procesales y las relativas a la organización y funcionamiento de los tribunales, la presentación al Parlamento de tres nuevos cuerpos legales, la celebración del X Encuentro Internacional Justicia y Derecho, y la rendición de cuenta ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, figuran entre esos desafíos que tienen un objetivo común: continuar elevando la calidad en la impartición de justicia.

Sobre estos particulares, así como sobre la vocación por la función judicial, la superación profesional, la ciencia y la innovación al servicio de la administración de justicia, el empleo de las tecnologías de la información y la comunicación, las experiencias en la implementación de las normas recientemente aprobadas, y la atención que se brinda a los jóvenes en el Sistema de Tribunales, se dialogará en la referida cita, que se enmarca en la jornada por el aniversario 60 de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Sin duda, será una jornada de debates, de análisis, de aportes, de sumar ideas, de reafirmación revolucionaria, de compromisos, de continuar creciendo como profesionales y como servidores públicos, desde la savia que emana de quienes aportan energía renovada a la justicia judicial cubana.